

Denuncian regresión de derechos humanos en Cataluña



Barcelona, 19 abr (RHC) Distintas organizaciones pro derechos humanos han denunciado el aumento de la violencia institucional en Cataluña, así como una regresión de derechos básicos como la libertad de expresión y manifestación debido al contexto político.

El centro Irídia junto a otras entidades han criticado poca colaboración de la policía y la fiscalía en la denuncia de la violencia durante el referéndum del 1 de octubre, y han enfatizado, los efectos psicosociales de las víctimas.

El presidente del Parlamento catalán viajó a Ginebra para denunciar ante organismos internacionales la vulneración de derechos básicos por parte del Estado, como hicieron también los propios políticos encarcelados en sus últimas comparecencias ante el juez.

Las formaciones independentistas están dispuestas ahora a gestionar con holgura los tiempos para formar Gobierno, hasta la fecha máxima del 22 de mayo, antes de la convocatoria automática de elecciones.(Fuente:LRS)



Radio Habana Cuba